

Nombre= Antony Usme Gómez

Materia= Filosofía

Grado= Sexto 6

Profesor= Ángel Garzón

El viaje al pasado

Una niña andaba por la casa y se encontró con una carta que decía ¿Quién eres tú? Y al otro día la niña se encontró otra carta que decía ¿De dónde viene el mundo? Y después se encuentra un video donde un señor la invita al viajar en el tiempo y en el espejo va a donde el mundo de los filósofos y con el señor del video se encuentran a filósofos como Sócrates, Aristóteles y muchos más reconocidos y en medio se encuentran una pelea y se suben arriba de la torre a donde vivía un pintor muy reconocido y estaba pintando la Mona Lisa y después llegó un señor con una arma y la disparó pero se cubrieron con el escritorio y después se bajaron y se encontraron con un niño que les estaba contando lo que pasó y se devolvieron por un espejo con el señor y al día siguiente le contaron a su mamá y su papá lo que había sucedido y los papás les dijeron que hija eso nunca pasa la hija sí.

Conclusión= El mundo de Sofía trata de una joven que viaja sobre el tiempo para ver los grandes filósofos que narran historias grandes para nuestra filosofía de la humanidad. Y cada día la filosofía nos explica todo lo que ha pasado y las grandes guerras. Sócrates y Aristóteles. Y trata de responder preguntas trascendentes como ¿Quién eres tú? ¿De dónde viene el mundo? Explica el principio de la vida y nos ayuda a redactar la vida que hemos vivido por la humanidad. Y nos muestra que cada uno puede lograr sus sueños por un propósito cada uno puede lo que quiere porque la vida nos enseña nuestros súper poderes la filosofía nos lleva a comprender la humanidad. Les recomiendo que las vean por qué puedes reflexionar lo de cada uno piensa. Esa película nos habla mucho de la filosofía, el mundo es muy grande y la filosofía también cada uno piensa diferente de la filosofía por no todos somos iguales, nos da que el ser humano ha ido razonando y pensando más de la vida es muy buena la película porque habla de los grandes filósofos como ya he ido mostrando, Y también hay un pintor muy reconocido que pintó a la Mona Lisa, un ser humano es una nueva cabeza para el mundo que estamos viviendo gracias por todo lo que nos ha enseñado la humanidad y su importancia será mucha para nosotros.

Análisis crítico= Es muy linda porque el ser humano ha ido razonando por el tiempo. Sofía tiene solo 15 años y nos muestra la película la verdad y el sentimiento de la vida. Se las recomiendo ver porque su experiencia es muy buena para cada uno de nosotros nos despierta que la vida es real no es mentira solo la importancia de la filosofía es la materia más argumentada de la humanidad. La capacidad del ser humano es muy grande porque puede hacer muchas cosas con nuestro ser, nosotros nos demostramos la importancia de la vida es muy linda cada cosa que podemos ver nos encanta porque el ser humano es

muy inteligente por su, material del ser vivo. La oportunidad es muy grande de la filosofía de conocer a los grandes filósofos la estructura es muy larga para introducirla pero muy importante para cada uno y loa oportunidad son para ustedes se las recomiendo ver gracias.